



Escuela Hispanoamericana
de Música Antigua

II CONGRESO IBEROAMERICANO DE MINISTRILES

27, 28, y 29 de Julio - 3, 4, 5 y 6 de Agosto del 2016

Escuela Hispanoamericana de Música Antigua
Casa Balear. Av. Maipú 251 – Córdoba - Argentina

El “II Congreso Iberoamericano de Ministriles” tiene como objetivos crear un espacio donde puedan acudir los músicos iberoamericanos que se dedican o quieren dedicarse a interpretar música antigua con instrumentos ministriles, difundir este tipo de especialidad instrumental y proporcionar a quien esté interesado acceso a su aprendizaje.

Profesores especialistas:

Gustavo Gargiulo (Argentina-Suiza) – Corneta renacentista y trompeta natural .

Javier Martos Carretero (España) - Sacabuche y trompeta de ministriles.

Juan Alberto Pérez Valera (España) – Chirimía y orlo.

Eduardo Rodríguez (Argentina) – Bajón y Adufe.

Nico Chaves (Argentina-Holanda) – Flauta dulce.

Raúl Venturini (Argentina) - Vihuela de arco.

Alejandro Parino (Argentina) - Vihuela de mano.

Diego Nadra (Argentina-Holanda): Oboe Barroco.

Horarios: 09 30h a 13 00h y 16 30h a 20 00h

Aranceles:

Profesionales: 500 pesos.

Estudiantes, 200 pesos.

Miembros de la EHMA y Casa Balear: Gratuito

Comisión organizadora , información y contacto:

Javier Martos Carretero: jazzjmc@gmail.com

Enrique Ignacio Bernis: enriber_88@hotmail.com

